



# GENERALITAT VALENCIANA

CONSELLERIA DE AGRICULTURA, MEDIO AMBIENTE, CAMBIO CLIMÁTICO Y DESARROLLO RURAL



SanitatVegetal

## ALMENDRO Avispilla del almendro

### **Avispilla del almendro (*Eurytoma amigdali*)**

Se están detectando almendros afectados por la avispilla del almendro en la comarca del Alt Vinalopó, en los términos municipales de Biar y Villena, además del Valle de Cofrentes – Ayora y la Plana de Utiel – Requena, donde ya se tenía constancia de la plaga.



Como se ha informado en anteriores boletines, se trata de una avispilla de color negro de entre 7 -8 mm de longitud. Las larvas son de color blanco al principio que va cambiando a grisáceo y pueden alcanzar una longitud de 10 mm. La oruga pasa el verano y el invierno en el interior de la almendra alimentándose de ella hasta que, tras crisalidar, sale al exterior entre marzo y abril. Tiene por tanto, una generación al año. Los frutos afectados, con la larva en su interior, permanecen en el árbol tras la recolección con un aspecto deshidratado, grisáceo y de menor tamaño que los frutos sanos.

Con estos síntomas se pueden detectar fácilmente los almendros afectados, por lo que se recomienda retirar todas las almendras afectadas y destruirlas, con lo que evitamos que todas esas larvas se transformen en adultos en la primavera. Así se reducirá en gran medida la generación de avispilla del año siguiente.

Silla (Valencia), 10 de julio de 2017

